



Équipe n°		- Circuit commençant au n°	
Accompagnateurs		Élèves	
-	-	-	-
-	-	-	-
-	-	-	-
-	-	-	-

	Questions	La lettre de la photo est :
1	<p><i>Cette statue a été faite par le père d'un (e) célèbre acteur(trice) français(e). Il s'agit de :</i></p> <p>This statue was made by the father of a famous French actor (e). It's from :</p> <p><i>C. Deneuve A. Delon JP Belmondo A. Girardot</i></p>	
2	<p><i>Cette maison reconstruite est célèbre à cause d'une personne qui l'a habitée. Il s'agit de :</i></p> <p>This rebuilt house is famous because of a person who inhabited it. It's from :</p> <p><i>Charles Peguy Marion Cotillard Jean Zay Jeanne d'Arc</i></p>	
3	<p><i>Citez les paroles de Jeanne d'Arc :</i></p> <p>Quote the words of Joan of Arc:</p> <p>.....</p> <p>.....</p>	
4	<p><i>Citez le nom des 2 jardins de cette rue :</i></p> <p>Name the two gardens on this street:</p> <p>.....</p> <p>.....</p>	
5	<p><i>Voici un bel hôtel particulier qui abrite une banque célèbre en France. Laquelle ?</i></p> <p>Here is a beautiful mansion which houses a famous bank in France. Which ?</p> <p><i>Banque Postale Caisse d'Epargne Crédit Agricole Banque Populaire</i> <i>Postal bank Savings Bank Agricultural credit People's Bank</i></p>	
6	<p><i>Ce magnifique monument en briques rouges, dans lequel tu dois entrer , possède de belles salles. Recherche la photo et donne le nom de cette salle :</i></p> <p>This magnificent red brick monument, in which you must enter , has beautiful rooms. Search the photo and give the name of this room :</p> <p><i>des gardes du conseil municipal du tribunal des mariages</i> <i>guards of the municipal council of the court weddings</i></p>	

7	<p><i>Maintenant, tu es à l'intérieur de la cathédrale Sainte Croix, où se trouve une suite de vitraux très colorés. L'un d'eux montre une bataille célèbre datant de 1429. C'est celle :</i></p> <p>Now you are inside the Sainte Croix cathedral, where is a series of stained glass very colorful. One of them shows a famous battle dating from 1429. It's her :</p> <p><i>d'Orléans des Tourelles de Verdun de Rouen</i></p>	
8	<p><i>Ici était l'Université d'Orléans. Au cours de plusieurs siècles, des gens célèbres y ont étudié. De qui s'agit-il ?</i></p> <p>Here was the University of Orleans. In the course of several centuries, famous people have studied there. Who is it ?</p> <p><i>Molière Calvin Perrault Genevoix</i></p>	
9	<p><i>L'église St Pierre le Puellier, de style roman, n'est plus utilisée pour les offices religieux mais pour un usage civil. Lis l'affiche et trouve s'il s'agit de :</i></p> <p>The church St Pierre le Puellier, romanesque style, no longer used for religious services but for civilian use. Read the poster and find if it is:</p> <p><i>réunions marché couvert mairie annexe expositions (artistes...)</i> <i>meetings covered market town hall annex exhibitions (artists ...)</i></p>	
10	<p><i>Voici une échelle des crues de la Loire. L'eau est montée bien haut en 1856 ! Il y a eu d'autres inondations en :</i></p> <p>Here is a scale of floods of the Loire. The water rose high in 1856 ! There have been other floods in:</p> <p><i>1826 1836 1846 1856 1866 1916 2016</i></p>	
11	<p><i>Il a eu beaucoup d'activités sur le port d'Orléans au XIXème siècle. On pouvait y voir ces marchandises :</i></p> <p>He had many activities on the port of Orleans in the XIXème century. You could see these goods :</p> <p><i>du vin des animaux du cacao des ardoises du sel</i> <i>some wine animals cocoa slates salt</i></p>	
12	<p><i>De cette terrasse du jardin, on peut voir un bateau, copie de ceux qui existaient au XIXème siècle. Son nom est :</i></p> <p>From this garden terrace, we can see a boat, copy of those that existed at XIXème century. His name is :</p> <p><i>le Rapide l'Imbattable l'Inexplosible l'Insubmersible</i> <i>the Fast the Unbeatable the Inexplosible the Inexplosible</i></p>	
13	<p><i>Dans le vieil Orléans, il y avait beaucoup de maisons construites avec des poutres de bois dans les murs comme celle-ci. Ce sont :</i></p> <p>In the old Orleans, there were many houses built with wooden beams in the walls like this one. Those are :</p> <p><i>des contreforts des échafaudages des charpentes des colombages</i> <i>foothills scaffolding framing studs</i></p>	
14	<p><i>Voici une bien curieuse sculpture dans le mur. L'animal qui accompagne le personnage est :</i></p> <p>Here is a very curious sculpture in the wall. The animal that accompanies the character is:</p> <p><i>un bélier un chien un rhinocéros un animal hybride</i></p>	

	a ram	a dog	a rhinoceros	a hybrid animal	
15	<i>Cette tour avait une fonction particulière au Moyen-Age. Elle servait :</i> This tower had a particular function in the Middle Ages. She served :				
	<i>pour la sécurité (beffroi)</i> for security (belfry)	<i>d'église</i> church	<i>d'hôtel</i> hotel	<i>de musée</i> museum	